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Sachstandsbericht zum Lichtkonzept der Stadt Karlsruhe von 2006 bzw. 2008 

 
 
In wie weit wird das Lichtkonzept der Stadt Karlsruhe aus dem Jahr 2006 bzw. 2008 
nach der Überarbeitung und Ausschreibung eines Planungswettbewerbes, weiter 
ausgeführt? 
Eine Überarbeitung und Ausschreibung eines Planungswettbewerbes, wie Sie angefragt 
haben, ist nicht geplant. 
 
Wird das Lichtkonzept weiter ausgeführt bzw. sind Teile aus dem Konzept für eine 
Umsetzung geplant? Wenn ja für welchen Zeitraum? 
 
Die Projekte des Lichtplans sollen in den kommenden Jahren sukzessive weiter umgesetzt 
werden.  
Die in Priorität 1,2 und 3 gegliederte Liste der Projekte ist lang, so dass der Lichtplan bisher 
erst zu einem Teil realisiert werden konnte, und die Umsetzung aller Projekte nur langfristig 
erfolgen kann. 
 
Ist eine Realisierung des gesamt Konzeptes überhaupt umsetzbar? 
 
Da die ursprünglich angesetzten Mittel bereits reduziert wurden, ist die vollständige Umset-
zung aller Projekte des Lichtplans nicht gesichert. 
 
In den kommenden Jahren sollen entsprechend des Fortschritts der Baustellen in der Innen-
stadt weitere Teile des Lichtplans vorangebracht werden: 
- Neue Beleuchtung der Kaiserstraße, des Marktplatzes mit Rathaus und Ev. Stadt-

kirche sowie des Europaplatzes,  
 
In Durlach wurden bisher folgende im Lichtplan aufgeführten Projekte umgesetzt: 
Karlsburg (Priorität 1) 
Rathaus (Priorität 1) 
Turmberg (Priorität 1) 
Basler Tor (Priorität 2) 
 
Für die übrigen, für Durlach im Lichtplan genannten Projekte, regen wir an, Mittel der kom-
menden Doppelhaushalte zu beantragen. 
 
 
 
 


